
Peux tu me dire comment tu es arrivé au Ping ? de quels clubs as-tu porté les couleurs ?  

Je suis arrivé ds le ping car Mr Piau avait créé une section TT à St EGREVE en 1963 ds une 

salle de classe.30 enfants en rotation sur 2 tables  

Depuis mes débuts et jusqu’à aujourd’hui, je n’ai jamais changé de club.  

Comment  et par qui as-tu  été entraîné ? combien de temps  consacrais tu à 

l'entraînement ?  

J’ai été entrainé par Mr Piau au début et ensuite par Tadek Klimkowski.  

Je m’entrainais entre 4 et 6 h par semaine sauf la période ou je suis allé tester le ballon ovale 

autour des années 1972.  

Quel a été ton parcours de joueur ? A quels niveaux as-tu joué par équipe en individuel ?  

Le club de St EGREVE est monté en national en 1972 (pour ne plus redescendre)  

J’ai joué en national 3 quand les équipes étaient composées de 6 joueurs et en prénationnal 

d’aujourd’hui.  

Quel a été ton meilleur classement ? quelle année ? ta plus belle performance ? J’ai été 

classé 25 et 30 pendant pas mal d’années de 1975 jusqu’a 2000. 

Quels sont tes titres, les sélections les plus marquants ?  

J’ai été sélectionné pour les France cadets à Bagnols sur Cèze avec Gammariello, les frères 

Caillés et Salavin Marc.  

Côté féminin, Claude Bergeret et une belle blonde dont j’ai oublié le nom mais pas sa 

plastique.  

Je n’ai pas remporté de titre car Caillès et Gammariello me parait la route.  

Le titre le plus marquant fut le titre de champion de France en national 1 féminin en 

1997.coupe d’Europe ens 98 et 99.  

Cette période fut magnifique avec un pro en fille et 2 nationales 1 en garçon (1 phase) 

Comment es-tu devenu dirigeant ?  

Je suis devenu dirigeant en 1972 alors que le club traversait une crise.  

Quelle est la personnalité qui t'a le plus marqué durant ta carrière ?  

La personne qui m’a le plus influé est Mr Piau qui fut pour les jeunes de St EGREVE un 2eme 

père.  



Je pense avec le nombre de licenciés qui croit beaucoup, qu’il faudra peut-être revenir à un 

championnat à 6 joueurs car on ne pourra pas pousser les murs des salles.  

  

  


